### Contactar

andres@piesciorovsky.com

www.linkedin.com/in/ andrespiesciorovsky (LinkedIn)

## Aptitudes principales

Investigación jurídica Derecho Comercial Derecho de sociedades

### Languages

Español (Full Professional)
Inglés (Full Professional)
Portugués (Full Professional)

### **Publications**

Socio - Piesciorovsky & Asoc.

# Andrés Piesciorovsky

Profesor Titular at Universidad Católica de La Plata

### Extracto

Abogado, con perfil tech-corporate, techsavvy, perseverante, estratega e inquieto en la búsqueda constante de la innovación y desarrollo aplicado al derecho, bajo medios productivos, justos y coherentes de acceso a la justicia. Fundador de Piesciorovsky & Asoc. Estudio Juridico.

# Experiencia

Colegio de Abogados de la Provincia de Buenos Aires Miembro de la Comisión de Derecho Informático julio de 2018 - Present

Comisión Provincial compuesta por miembros de Colegios de Abogados departamentales en constante análisis del derecho y práctica aplicada al nuevo paradigma y transformación del derecho.

Colegio de Abogados del Departamento Judicial La Plata Director del Instituto de Derecho Informático julio de 2018 - Present

La Plata, Buenos Aires, Argentina

El Instituto de Derecho Informático busca focalizar el estudio de la rama en relación al derecho con sus medios e ingeligencias, procurando correctas interpretaciones de cara a una real adaptabilidad de la herramienta implementada y su perdurabilidad de cambio a futuro.

Universidad Católica de La Plata Profesor Titular "Procedimientos Virtuales" febrero de 2018 - Present Universidad Católica de La Plata

Profesor titular de "Procedimientos Virtuales", materia que desarrolla el vínculo procesal entre el ejercicio profesional del derecho y la tecnología, su implementación y las herramientas cotidianas necesarias para los abogados.

Piesciorovsky & Asoc. Director - Abogado - Fundador julio de 2007 - Present La Plata, Buenos Aires, Argentina

Director y responsable del Estudio Jurídico Piesciorovsky, con aptitudes de gestión de personal y desarrollo en la proyección del estudio. Donde se despliegan las materias atinentes al Derecho Civil, Comercial, Laboral, Administrativo y Derecho de Familia. Asesoría empresarial en inicio, puesta a punto, salvataje y liquidación de empresas.

Colegio de Abogados del Departamento Judicial La Plata Presidente de la Comisión de Notificaciones y Presentaciones Electrónicas (NyPE)

junio de 2016 - Present

Avenida 13 Nro. 821 de La Plata

Como presidente de la Comisión de Notificaciones y Presentaciones Electrónicas del Colegio de Abogados de La Plata, junto a un destacado equipo conformado por abogados tanto así de la matrícula como de la justicia, intentamos asistir al letrado en esta compleja etapa de tecno-implementaciones procesales en el ámbito del ejercicio de la Justicia en la Provincia de Buenos Aires.

Colegio de Abogados de La Plata Miembro de la Comisión de Honorarios Profesionales marzo de 2013 - Present

Avenida 13 Nro. 821 de La Plata

Como miembro de esta Comisión se busca defender a los abogados de las regulaciones de honorarios que se practican fuera del Decreto 8904/77 y la actual Ley de Honorarios de Abogados y Procuradores Nro. 14.967 o con errores de criterio. Asimismo se ayuda a brindar herramientas para la formación de los honorarios con transparencia y coherencia.

Confederación Argentina de Basquetbol - CABB Juez del Honorable Tribunal de Disciplina enero de 2016 - Present

Ciudad Autónoma de Buenos Aires

Juez en la CABB dedicado a la resolución de conflictos por sanciones disciplinarias y dictámenes respecto de conflictos conductuales, interpretativos, estatutarios y contractuales.

Universidad Católica de La Plata Profesor Adjunto - Sociedades Comerciales I agosto de 2014 - Present

La Plata, Buenos Aires, Argentina

Profesor Adjunto de la Universidad Católica de La Plata, en la Cátedra de Derecho Comercial I (Sociedades Comerciales) a cargo del titular Dr. Hector Benito Mendoza Peña.

Subsecretaría de Turismo de la Provincia de Buenos Aires - Ministerio de Producción

Asesor Legal

diciembre de 2017 - septiembre de 2018 (10 meses)

La Plata

Abogado a cargo del estudio de contratos, estructura y personal.

Secretaría de Legal y Técnica de Gobernación de la Provincia de Buenos Aires

Asesor Legal - Subsecretaría de Desarrollo Institucional octubre de 2017 - diciembre de 2017 (3 meses)

La Plata

Colegio Provincial de Abogados de la Provincia de Buenos Aires Miembro de la Comisión Provincial para la implementación de SAS por COLPROBA

junio de 2017 - diciembre de 2017 (7 meses)

Miembro de la Comisión Provincial por COLPROBA para la implementación de Sociedades por Acciones Simplificadas (SAS) en la provincia de Buenos Aires, junto con la Dirección Provincial de Personas Jurídicas (DPPJ), Colegio de Escribanos de la Provincia de Buenos Aires y el Consejo Provincial de Ciencias Económicas.

Ministerio de Infraestructura de la Provincia de Buenos Aires Abogado en la Subsecretaría de Servicios Públicos enero de 2016 - enero de 2017 (1 año 1 mes)

La Plata

Abogado y consultor interno en derecho societario dentro de la Subsecretaría de Servicios Públicos dependiente del Ministerio de Infraestructura, Vivienda y Servicios Públicos de la Pcia, de Buenos Aires

Colegio de Abogados de La Plata

Vicepresidente de la Comisión de Informática y Pagina Web agosto de 2012 - enero de 2016 (3 años 6 meses)

La Plata, Buenos Aires, Argentina

Implementación y actualización en una eficiente llegada al matriculado de los servicios web que brinda, tanto el Calp, como las instituciones con las que el abogado en su diaria labor transita para un mejor y rápido desempeño profesional.

Universidad Católica de La Plata Jefe de Trabajos Prácticos de Derecho Comercial I enero de 2010 - julio de 2014 (4 años 7 meses)

La Plata, Buenos Aires, Argentina

Profesor de la Universidad Católica de La Plata, Cátedra de Derecho Comercial I (Parte General y Sociedades Comerciales), realizando tareas en calidad de Jefe de trabajos prácticos a través de casos y jurisprudencia, aplicando los conocimientos del aspecto teórico a la resolución de las actividades planteadas.

#### **BID - PROMEBA**

Asesor Legal - Regularización Dominial octubre de 2010 - diciembre de 2012 (2 años 3 meses)

Unidad Ejecutora UEM - Berisso - El Carmen

Asesor legal en la Unidad Ejecutora del Programa de Mejoramiento en los Barrios, financiada por el Banco Interamericano de Desarrollo.

# Educación

Duke University School of Law LLM Exchange Student, Law, Law · (2014 - 2014)

Universidad Austral, Argentina Master en Derecho Empresario, Law · (2013 - 2015)

Universidad Católica de La Plata Abogado, Derecho · (2000 - 2006)